

Presidente de Cuba felicita a primer ministro de Japón tras elección



Primer ministro de Japón

La Habana, 1 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, felicitó hoy a través de su cuenta en X, a Shigeru Ishiba por su elección como primer ministro de Japón.

En su perfil en la red social, el mandatario cubano deseó éxitos a Ishiba en su gestión, y reiteró la voluntad de continuar ampliando los vínculos amistosos y de cooperación entre los dos países.

El Parlamento de Japón designó hoy al nuevo líder del Partido Liberal Democrático (PLD), Shigeru Ishiba, de 67 años de edad, como primer ministro de ese país asiático.

Con una extensa carrera política, Ishiba sucede en el cargo a Fumio Kishida, quien el pasado 14 de agosto anunció que dejaría la alta responsabilidad, motivado por la necesidad de un cambio en el PLD, luego de verse envuelto en escándalos político-financieros. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/366468-presidente-de-cuba-felicita-a-primer-ministro-de-japon-tras-eleccion>



Radio Habana Cuba